

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 174/15 vom 8. Juli 2015

Namen für Wolfskinder gesucht

Seit wenigen Tagen tapsen die zwei Monate alten Wolfskinder durch ihr neues Gehege. Die drei weiblichen europäischen Wölfe kamen am 6. Mai 2015 im Tierpark Perleberg zur Welt. „Die Drei mussten mit der Flasche aufgezogen werden. Mittlerweile fressen sie schon Fleisch und zukünftig sollen sie unser Wolfsrudel verstärken“, sagt Paulina Ostrowska, die Leiterin der Zooschule Eberswalde.

Weil das Alphatier des Wolfsrudels gestorben ist, fällt es dem bestehenden Wolfsrudel schwer, sich gegen die Bären in der Gemeinschaftsanlage zu behaupten. „Deshalb lassen wir die Wölfe und Bären aktuell immer getrennt in die Freianlage“, so die Zooschulleiterin. Damit die Gemeinschaftsanlage wieder zur Gemeinschaftsanlage wird, soll nun das Wolfsrudel verstärkt werden. Seit dem 18. Mai 2015 sind die drei Wolfskinder in Eberswalde. Noch sind sie zu jung, um ins bestehende Wolfsrudel integriert zu werden. Deshalb werden sie die nächsten Monate im Gehege neben den Löwen leben. „Voller Neugier sind die drei ins Gehege gestürmt und haben sich sogleich wohl gefühlt“, berichtet Paulina Ostrowska.

Für zwei der drei Wolfskinder werden noch Namen gesucht. Vorschläge nimmt die Zooschule Eberswalde unter der Telefonnummer 03334/22809 oder per Email unter zooschule1@eberswalde.de entgegen.